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Una bella storia...

Nel 2007 si comincia a tessere la tela dell’unificazione 
tra  le  tre  sezioni  di  Galliera,  Castel  Maggiore  e 
Malalbergo,  iniziano  i  primi  contatti  con  la  sede  di 
Bologna.  Il  presidente  della  sezione di  Galliera,  e  il 
nuovo presidente delle  tre sezioni,  e distribuisce le 
cariche provvisorie che, dovranno durare per un anno 
dopo  il  quale  si  organizzeranno  le  nuove  elezioni,  il 
numero dei consiglieri è 18 persone. 
Viene deliberato che la sede principale dell’unione sarà 
Galliera  con  il  suo  numero  di  telefono.  Il  nuovo 
consiglio  comunica  le  decisioni  prese  alle  sede  di 
Bologna per l’autorizzazione.
Intanto le iniziative si moltiplicano nel mese di Aprile 
e  precisamente  il  13  -  14  e  15  otto  associazioni  di 
volontariato  organizzano  delle  serate  culinarie,  a 
prezzo  fisso,  denominate  “Volontariato? Facciamolo 
insieme” presso “il Casale” di San Pietro in Casale  le 
associazioni  organizzatrici  la  P.A.  Croce  Italia 
Intercomunale  –  IDRA (Protezione  Civile)  –  AUSER 
(associazione  per  la  promozione  sociale)  –  AIDOS 
(associazione Italiana donne) -  ANMIC (associazione 
nazionale  mutilati  ed  invalidi  civili)  -  AVIS 
(associazione  volontari  sangue)  -  FIDAS  ADVS 
(associazione  donatori  volontari  sangue)  –  AMA  – 
Amarcord (associazione mutuo aiuto). Sono state tre 
serate allegre con buona musica e soprattutto buona 
cucina,  le  serate  sono  state  molto  apprezzate  dal 
pubblico accorso numeroso e affamato. 

Il  26  Maggio  il  Comune  di  San  Pietro  in  Casale  in 
collaborazione  con  le  associazioni  Croce  Italia 
Intercomunale  –  AVIS –  AUSER – IDRA Protezione 
Civile  ha  organizzato  “La  Maratona  di  Lettura” 
presso la biblioteca “Mario Luzi” del Paese, dove hanno 
partecipato  gli  alunni  dell’istituto  KEYNES  di  San 
Pietro In Casale.  Il Sindaco e i Rappresentanti delle 
associazioni, in presenza di alcune insegnanti di lingua 
italiana,  hanno  donato  alla  biblioteca  84  libri  per 
ragazzi.  Nel  mese  di  Giugno,  il  consiglio  delle  tre 
sezioni  decide  di  interrompere  il  percorso  di 
unificazione,  causa  incomprensioni  con  la  sede  di 
Bologna, pertanto le tre sezioni comunicano alla sede 
principale  la  loro  decisione.  Non  poteva  mancare 
all’appello la diciassettesima festa del volontariato il 
27-28-29 Luglio presso il centro sportivo “Galletti” di 
San Venanzio  di  Galliera.  Quest’anno  al  centro  della 
festa,  nella  serata  di  Sabato,  si  è  organizzato  un 
corso  gratuito  “Nozioni  di  primo  soccorso” per  la 
cittadinanza  illustrato  da  docenti  dall’Accademia 
CATIS. Dopo il corso è stata presentata dai volontari 
una simulazione di soccorso su incidente stradale.
Nel mese di novembre e precisamente il 9,10 e 11 si 
sono svolte tre serate gastronomiche pro Croce Italia 
intercomunale, con il patrocinio dei Comuni di Pieve di 
Cento, Poggio Renatico, Galliera, San Pietro in Casale, 
San  Giorgio  di  Piano  e  con  l’organizzazione  dalla 
sezione del PD presso la bocciofila di Galliera Antica. 
Un  menù  tradizionale  che  ha  soddisfatto  tutti  i 
commensali. 
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Venerdì  9  Novembre  all’apertura  della  festa  sono 
intervenuti: Beatrice Draghetti (pres. prov. di Bologna) 
e  i  sindaci  dei  comuni  che  hanno  aderito  e  che 
contribuiscono  all’intercomunale,  sono  inoltre 
intervenuti  oltre  al  nostro  presidente  anche  il 
Presidente del CATIS.
Sabato 10 Novembre serata dedicata alle associazioni 
locali del volontariato. La serata è stata allietata dalla 
scuola  di  ballo  “Dance Style  Club” di  San  Pietro  in 
Casale.
Domenica  11  Novembre  chiusura  della  festa  sono 
interventi  oltre  al  pres.  CATIS il  pres.  Croce Italia 
Intercomunale,  il pres. Regionale A.N.P.A.S  e tutti gli 
assessori del Comune di Galliera.
Nelle tre serate hanno partecipato e collaborato con gli 
organizzatori  i  nostri  volontari  in divisa,  a  loro  ed  a 
tutte le persone che hanno lavorato in cucina e per il 
servizio ai tavoli và il nostro sincero ringraziamento. 
Nel mese di dicembre 2007 e precisamente giovedì 6, 
un  amico  mi  ha  detto,  guarda  che  sei  sul  giornale. 
Comprandolo ho visto la nostra foto, un po’ vecchia per 
la verità. 

Sotto la foto, un bell’articolo che spiegava in maniera 
esaustiva le nostre attività per l’assistenza ai cittadini 
e  alle  iniziative,  come  per  esempio,  l’educazione 
stradale  rivolta  ai  bambini  delle  scuole  dei  cinque 
comuni  dell’intercomunale  con  la  collaborazione  della 
polizia municipale Reno - Galliera e Ausl, l’incontro con i 
cittadini di Poggio Renatico, organizzato con il comune, 
per  il  primo  soccorso  pediatrico  e  la  sicurezza 
nell'ambito  famigliare,  rivolto  ai  genitori,  l’incontro 
annuale rivolto agli anziani con Babbo Natale nelle case 
protette dei comuni di Galliera, Poggio Renatico e Pieve
di  Cento,  S.  Giorgio  di  piano,  S.  Pietro  in  Casale, 
regalando un sorriso. 
Un  po’  di  sana  pubblicità  su  come  ci  comportiamo  e 
agiamo sul  territorio,  non guasta  mai,  comunque sono 
cose che fanno bene al cuore e noi tutti dobbiamo fare 
in modo che la nostra attività di volontariato non vada 

dispersa e che continui nelle iniziative, sia culturali e di 
presenza sul territorio, per aiutare la cittadinanza. 
Nei primi giorni di Dicembre, dopo varie consultazioni 
con  la  sede  principale,  ci  sono  nuove  aperture  per 
l’unificazione, e il presidente, dopo consultazione con le 
sezioni,  decide  di  riformulare  la  richiesta  di 
unificazione riportando le modifiche concordate.  Viene 
anche proposto il nuovo stemma dell’unificazione con 
una nuova scritta: “Pubblica Assistenza Croce Italia 
comuni di pianura”
Sabato 22 dicembre 2007 il nostro consigliere vestito 
da Babbo Natale circondato da belle ragazze e baldi 
giovanotti  tutti  in  divisa  sociale,  con  il  patrocinio  di 
COOP Reno e l’appoggio di tutto il consiglio della Croce 
Italia  Intercomunale  hanno  fatto  visita  agli  anziani 
delle  case  protette  dei  Comuni  aderenti 
all’intercomunale. 
Quest’anno  con  il  patrocinio  di  COOP  Reno  è  stato 
offerto,  con  l’augurio  di  un  Buon  Natale,  un  ricco 
sacchetto  augurale  contenente  raviole,  torrone  e 
caramelle, che gli anziani hanno molto gradito. 

La giornata è iniziata con la visita alla struttura R.S.A. 
di San Pietro in Casale dove alloggiano circa sessanta 
(60) anziani tra maschi e femmine, era presente  anche 
un referente per la Coop  Reno  Sig. Gianni Mezzetti. 
Poi è proseguita per il comune di Pieve Di Cento “Opera 
Pia Galuppi” che ospita circa sessantasei   (66) anziani. 
Naturalmente  le  visite  erano  state  preventivamente 
concordate  per  non  intralciare  le  attività  quotidiane 
delle strutture. Nel pomeriggio abbiamo visitato la casa 
Protetta “Ramponi” di San Giorgio di Piano che ospita 
circa  cinquantacinque  (52)  anziani,  erano  presenti 
referenti  della  Coop  Reno  tra  cui  la  Sig.ra  Tiziana 
Argazzi. 
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Nel  comune  di  Galliera  per  la  casa  di  riposo  “Torre” 
dove alloggiano trentanove (39) anziani e infine la casa 
di riposo comunale di Poggio Renatico che ospita circa 
quarantadue (42) anziani, dove erano presenti addetti 
Comunali e una giornalista del Resto del Carlino che ha 
pubblicato  un  articolo  sulla  cronaca  di   Ferrara  il  24 
Dicembre 2007. 
L’iniziativa, voluta e sempre ripresentata, dal consiglio 
della  Croce  Italia  Intercomunale  negli  anni  passati, 
anche con altri consiglieri, ha come iniziativa quella di 
portare qualche attimo di allegria verso gli anziani per 
farli  sentire  meno  soli.Comunque  va  dato  merito  a 
questo  Consiglio  di  aver  coinvolto  in  questa  bella 
iniziativa  una  struttura  alimentare  ben  presente  sul 
territorio  dei  comuni  aderenti  all’intercomunale  come 
Coop Reno. 
Nel  mese  di  dicembre  esce  il  primo  numero  di 
“Pubblicainforma” il nostro giornale d’informazione.
I servizi svolti nel 2007 sono stati 824 così suddivisi:
Urgenze  302 –  trasferimenti  e  visite  mediche 276 – 
manifestazioni  90  –  servizi  auto  139  –  infortunati 
medicati presso la nostra sede 17.
Questa era l'ultima puntata della storia della nostra 
Associazione.
Abbiamo spulciato fra i ricordi e la mente di quelli che 
hanno vissuto l'Associazione nel corso degli anni.
Il nostro intento è di far capire alle nuove generazioni 
che entrano a far parte della Pubblica Assistenza Croce 
Italia Comuni  di  Pianura,  com’è  nata  l’associazione  e 
quanti  sacrifici  sono stati  fatti  per il  raggiungimento 
della nostra dimensione.
Tutti gli avvenimenti che si sono succeduti dall’inizio del 
2008 a oggi li potete leggere negli articoli del nostro 
giornale. 
Sperando  di  avere  fatto  gradita  abbiamo  cercato  di 
rendere  tutti  partecipi  dei  20  anni  della  nostra 
Associazione.
Ci  lasciamo  con  la  promessa  di  non  interrompere  il 
lavoro  fino  ad  ora fatto,  cambierà il  supporto  su  cui 
leggere, ma saremo sempre pronti a raccontarvi i passi 
significativi della storia futura

Grazie dell' attenzione alle prossime...

POLITRAUMA CUP

La competizione diventa sempre più divertente e molto 
competitiva e ormai sta volgendo al termine, la lotta sia 
nelle  qualifiche  che  in  gara  diventa  sempre  più 
divertente  ,  qui  di  seguito  elenchiamo  le  tre  gare 
disputate in questo periodo.

VAL GARDENA (gara con pista gelata)
tomtomcroce
guidodellapena
valanghina
simpaticogian
mauridelacruz
BORMIO (gara con neve fresca)
guidodellapena
tomtomcroce
simpaticogian
mauridelacruz
WENGEN (gara con pista gelata)
guidodellapena
tomtomcroce
simpaticogian
mauridelacruz
ecsagon
valanghina
Attualmente sono in corso le qualificazioni della discesa 
di Kizbuhel, che avrà luogo il 21/1/2011 purtroppo è già 
l'ultima  gara  di  questa  politrauma  cup,   i  risultati 
verranno comunicati nel prossimo numero.

In febbraio ci saranno le olimpiadi a GARMISCH e 
quindi gareggeremo per il titolo olimpico, essendo 

un’altra gara singola siete tutti invitati a provare, mi 
raccomando partecipare numerosi, renderemo così più 

elettrizzante la competizione.

Qui di seguito pubblichiamo la classifica provvisoria 
della Politrauma Cup

guidodellapena punti 230.524
tomtomcroce 221.320
simpaticogian 139.189
mauridelacruz 109.217
osprey   70.109
valanghina    63.478
ecsagon    50.609
sarahkostner      2.089
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BABBO NATALE NELLE CASE DI RIPOSO

Venerdì  18/12/10 il nostro consigliere Barbieri Giorgio 
vestito  da  Babbo  Natale  coadiuvato  da  Rosa,  Guido, 
Gianni, Antonio e Vito tutti in divisa sociale, hanno fatto 
visita  agli  anziani  delle  case  protette  dei  Comuni 
limitrofi che aderiscono all’iniziativa della P.A. Comuni di 
Pianura.
Quest’anno  con  l’aiuto  di  alcuni  supermercati  è  stato 
offerto, con l’augurio di un Buon Natale, un sacchetto 
augurale contenente vari dolciumi, che gli anziani hanno 
molto gradito, inoltre abbiamo offerto alle maestranze, 
di ogni singola struttura, una cesta natalizia.
La giornata è iniziata con la  visita  alla  casa protetta 
Sandro  Pertini  di  Altedo   dove  alloggiano  circa 
venticinque (25) anziani tra maschi e femmine, poi siamo 
andati  alla  casa  protetta  Corniolo  di  Baricella  dove 
vengono ospitati circa cinquanta (50) anziani, la visita 
poi  è  proseguita  per  la  casa  protetta  di  Dosso  dove 
risiedono circa venti (20) anziani.
Naturalmente  le  visite  erano  state  preventivamente 
concordate  per  non  intralciare  le  attività  quotidiane 
delle strutture e per rendere la visita più divertente 
possibile  per  creare  un  po’  di  allegria  a  persone 
bisognose d’affetto e di compagnia.
Nel  pomeriggio  abbiamo  visitato  la  casa  di  riposo 
comunale  di  Poggio  Renatico  che  ospita  circa 
quarantadue  (42)  anziani,  qui  ad  aspettarci  era 
presente  l’addetto  comunale  ed  una  giornalista  del 
Resto del Carlino della redazione di Ferrara. La visita è 
poi proseguita nel comune di Pieve di Cento 
“Opera  Pia  Galuppi”  che  ospita  circa  ottanta  (80) 
anziani  anche  qui  grande  festa  con  una  animatrice 
abbiamo  consegnato  ad  ogni  anziano  un  sacchetto 
augurale,  il  pomeriggio  si  è  concluso  nel  comune  di 
Galliera  alla  casa  protetta  La  Torre  dove  alloggiano 
circa trentasette (37) anziani.
Sabato  19/12/10  abbiamo  concluso  il  lungo  itinerario 
augurale visitando le ultime due strutture assistenziali, 
la prima la casa protetta Ramponi a San Giorgio di Piano 
che ospita circa sessantacinque (65) anziani, la seconda 
a  San Pietro in Casale R.S.A di Virginia Grandi dove 
alloggiano circa sessanta (60) anziani. 
L’iniziativa, voluta e sempre ripresentata, dal consiglio 
della Croce Italia Comuni di Pianura negli anni passati, 
ha  come  finalità  quella  di  portare  qualche  attimo  di 
allegria  gli  anziani  ricoverati  in  queste  strutture  per 
farli sentire meno soli.
Comunque va dato merito a questo Consiglio, grazie 

all’interessamento del consigliere addetto alle attività 
ricreative Giorgio Barbieri, di aver coinvolto in questa 
bella iniziativa alcune strutture alimentari ben presenti 
sul territorio dei comuni aderenti all’intercomunale.

Iniziative di Natale

Babbo "Giorgio" Natale
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BABBO NATALE E LA BEFANA VANNO 
IN PEDIATRIA A BENTIVOGLIO

Come  avviene  ormai  da  qualche  anno  anche  il  2010 
appena  passato  ha  visto  i  volontari  della  Pubblica 
Assistenza  Croce  Italia  Comuni  di  Pianura  recarsi 
presso  il  reparto  di  pediatria  dell'ospedale  di 
Bentivoglio  a  regalare  un  sorriso  (…  e  non  solo)  ai 
bambini ricoverati. 
Nelle  giornate  del  24  dicembre  e  6  gennaio  i  nostri 
volontari hanno accompagnato Babbo Natale e la Befana 
per la consegna dei regali che anche quest'anno ha reso 
molto felici tutti i bambini presenti.
Come ogni anno è doveroso ringraziare il primario e il 
personale del reparto che ci hanno consentito di fare di 
questa iniziativa un grande successo anche quest'anno.
Speriamo di rivederci anche l'anno prossimo!!

BRINDISI DI FINE ANNO

Si è tenuto il 23 Dicembre 2010 presso la sede di 
Galliera un brindisi di fine anno, occasione per 
scambiarsi gli auguri per l'anno nuovo e fare un po' di 
baldoria fra amici.
La serata prevedeva brindisi con spumante, 
panettone e pandoro, poi è arrivato il limoncello e 
pure una bottiglia di vodka, con somma gioia 
dell'equipaggio che ha dovuto brindare ad aranciata.
Il dopo brindisi è stato tutto un programma, si è dato 
vita ad un karaoke di altissimo livello dove abbiamo 
potuto cantare e ridere fino a tarda serata.

24 Dicembre 2010

6 Gennaio 2011

Soccorso alla Befana
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Assemblea  straordinaria  dei  volontari 
Croce  Italia  Bologna  e  elezioni  del 
consiglio direttivo

Nel  mese  di  dicembre  presso  la  sala 
consigliare del Comune di Galliera si è tenuta 
l'assemblea straordinaria dei volontari della 
Pubblica  Assistenza  Croce  Italia  con  il 
seguente ordine del giorno:

– progetto automezzi;

– elezione della commissione 
elettorale;

– varie ed eventuali.

Le cose da descrivere sono parecchie ma il 
tutto si è svolto nel giro di qualche minuto. 
Innanzitutto  c'è  da  dire  che  trattandosi 
della Croce Italia di Bologna è inusuale che 
un'assemblea straordinaria venga indetta a 
Galliera.   L'assemblea  è  iniziata  alle  ore 
20.45 di martedì 21 dicembre 2010. Come da 
prassi  ha  assunto  la  presidenza 
dell'assemblea  il  Sig.  Michele  Musillo  in 
qualità di vicepresidente dell'associazione in 
sostituzione  del  Sig.  Gerardo  Nasuto 
assente  per  motivi  di  salute.  Nel  giro  di 
qualche secondo i volontari hanno richiesto il 
cambio del presidente dell'assemblea, così i 
membri  del  consiglio  direttivo,  dopo  una 
breve  conusltazione  ed  in  seguito  alle 
dimissioni  immediate  del  consigliere 
Marcello Nucaro, hanno abbandonato la sala 
poiché il consiglio direttivo non aveva più il 
numero  legale  per  poter  continuare  ad 
operare. La riunione è comunque proseguita 
sotto  la  presidenza  del  volontario  Casalini 
Simone  e  si  è  discusso  dei  punti  indicati 
all'ordine  del  giorno.  E'  stata  eletta  la 
commissione  elettorale  che  nei  giorni 

seguenti e nei termini di statuto ha stabilito 
le date in cui si sarebbero tenute le elezioni 
per il nuovo consiglio direttivo.

Nelle giornate del 15 e 16 gennaio 2011 con 
seggio  unico  presso  la  sede  di  Bologna  si 
sono tenute le elezioni del consiglio direttivo 
i cui candidati erano:

Barilli Fabrizio
Buffagnotti Massimo

Calabrese Michele
Capello Alessandra

Casalini Simone
Compagnone Luigi

Da Soghe Luca
Ghedini Luigi

Ghirardini Davide
Monaci Palmiero
Moretti Andrea
Musillo Michele
Nasuto Gerardo
Nucaro Marcello
Roncagli Mauro

Rossi Alex
Rubino Corrado
Scala Valerio
Sita Claudio

Venturoli Maria Pia

Non essendo ancora arrivata in redazione la 
comunicazione  ufficiale  sull'esito  delle 
elezioni  vi  faremo  avere  ulteriori 
informazioni nel prossimo numero.
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Le nuove ambulanze... vanno in servizio
 Ora che il nuovo anno è cominciato è ora di 
tracciare i bilanci di quello appena concluso. 
Certo è stato intenso. Almeno, le novità per i 
volontari della Croce Italia sono state 
numerose. I pensieri ovviamente si collocano alla 
scommessa della nascita della nuova 
associazione. Non è facile fare un bilancio di 
tutto quello che è successo. Comunque si può 
dire con certezza che alcune di queste 
scommesse sono state vinte. La vita associativa 
quotidiana non ha avuto contraccolpi particolari. 
In nessuna delle tre sedi. E questo non era 
scontato. Le elezioni, anche se si sono svolte 
solo nel presidio di Galliera, si sono svolte senza 
intoppi ed ora abbiamo il primo consiglio 
ufficiale dell’associazione.
Nel suo primo anno di vita abbiamo avuto ben 
due regali da parte di altrettanti donatori. Ciò 
fa  bene  sperare  per  il  futuro,  e  secondo  me 
possiamo  collocare  questo  evento  tra  le 
scommesse vinte; infatti un’associazione come la 
nostra  vive  soprattutto  dell’affetto  delle 
persone  “normali”,  quelle  che  ci  guardano 
ammirati per quello che facciamo, anche se alla 
fine non ci sembra di fare qualcosa di speciale; 
o  quelle  persone  che  non  sapendo  quanto  ci 
infastidisce,  dicono,  guardandoci  passare 
all’impazzata con sirene e lampeggianti  accesi: 
“Guarda sta passando la Croce Rossa”! 
Ebbene, come già saprete, i due regali sono due 
ambulanze  nuove  equipaggiate  di  tutto  punto 
per i presidi di Castel Maggiore e Malalbergo. I 
nuovi mezzi sono già in strada da circa un mese, 
questo grazie anche al sindaco di Galliera Anna 
Vergnana,  che  ci  ha  firmato  l’autorizzazione 
sanitaria provvisoria. Ma la messa in strada di 
una  nuova  ambulanza,  a  parte  l’autorizzazione 
sanitaria,  dal  punto  di  vista  organizzativo  e 
materiale  non  è  così  semplice:  Laura  Volta,  il 
giorno  0  dell’ambulanza  del  presidio  di 
Malalbergo era la soccorritrice dell’equipaggio, 
e ci descrive, e per questo la ringraziamo,  cosa 

ha fatto quel giorno perché si partisse subito a 
regime e soprattutto senza intoppi:
“Innanzitutto bisogna partire da quel giovedì 
mattina perché ho passato 2 ore ad allestire la 
nuova ambulanza, fatto non da trascurare. Ci si 
era accordati con altri i responsabili delle altre 
2 sedi sulla disposizione del materiale, in modo 
che fosse uguale per tutti, così che ciascuno 
potesse orientarsi bene anche andando a fare 
servizio in un altro presidio.
Ho svuotato la vecchia ambulanza, quindi ho 
sistemato tutto il materiale come era stato 
deciso, montato le bombole e provato tutte le 
apparecchiature e i terminali in modo da essere 
sicura di partire tranquilli la sera.
Io e Ruggeri ci siamo trovati una mezz'oretta 
prima per ricontrollare per l'ennesima volta 
tutto l'equipaggiamento e per mostrare dove 
era stato posto il materiale. Poi, appena 
raggiunti dai barellieri Boldrini Gianni e Lelli 
Francesco, abbiamo provato e riprovato la nuova 
barella e la sedia.
Era bello finalmente poter utilizzare un mezzo 
così avanzato, poter avere a disposizione tanta 
tecnologia. Sperando sempre ovviamente che 
venga utilizzato da tutti con il massimo rispetto 
e la massima cura.
Per la cronaca non abbiamo avuto l'occasione di 
testarlo subito quella sera.”



Chiunque  volesse  abbonarsi  a  questo  giornalino,  in 
forma  del  tutto  gratuita,  può  mandare  una  mail  a 

redazione@croceitaliapianura.com 
per  riceverlo  automaticamente  ad ogni  uscita  sulla 
casella  di  posta  elettronica,  oppure  contattare 
direttamente i membri della redazione.

Pagina 8

La Redazione è composta da :

Albino, Davide, Guido, Irene, Mauri, Mery, 
Michael, Sara

Ricordiamo che chi volesse far parte di questo gruppo 
si può rivolgere ad uno dei membri sopra indicati.

L'ANGOLO DEL BUON UMORE

Fai troppi servizi in ambulanza quando:

Quando un pollo congelato ti cade in terra e 
rotea per tutta la stanza e affermi "ha 

avuto un polli-trauma"

Legge di Murphy del soccorso:

LA LEGGE DEL NOVELLINO 
Il vero valore del novellino, quando espresso 

numericamente, sarà sempre un numero 
negativo.Il valore di questo numero si trova 
chiedendo al novellino di valutare la propria 

abilità su una scala da 1 a 10. 
Abilità medica: 1 = certificato BLS base, 10 

= Dr. Greene di E.R. 
Abilità alla guida: 1 = incapacità a leggere il 

Lungostrada, 10 = Mario Andretti 
Il vero valore di ogni novellino si trova poi 

semplicemente mettendo un meno davanti al 
valore che il novellino si è autoassegnato. 

Corollario 1- tratta ogni novellino assegnato 
alla tua squadra come faresti con un 

bystander 
Corollario 2- siamo tutti quanti stati novellini 

        Puoi contattare la redazione scrivendo una mail a : .redazione@croceitaliapianura com

     Ultimissime notizie

La riunione del Consiglio del 25 
Gennaio  ha  deliberato  la 
pubblicazione del sito
www.croceitaliapianura.com 
La redazione di Pubblicainforma 
ha collaborato alla crescita del 
sito fornendo tutto il materiale 
per la parte della storia, ed 
impegnandosi a riassumere le 
fasi salienti degli anni a venire.
Per la nostra Associazione è 
sicuramente una cosa 
importante, che ci da visibilità.
Un bel biglietto da visita in un 
mondo che ormai vive solo di 
tecnologia.
Ci sono pagine che descrivono il 
nostro lavoro, gallerie 
fotografiche, notizie della vita 
Associativa ed un'area 
riservata ai soli volontari dove 
verranno inseriti documenti 
inerenti le attività di servizio
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